
 1

不動產證券化參考文獻 

一、中文 

I、期刊及論文集 

1.汪銘生、李泳龍、楊永和（2002），「台灣地區不動產投資信託運作模式建立之
研究」，《台灣土地金融季刊》，第三十九卷第一期，157-171。 

2.姜堯民（2002），「Taiwan – REITs發行金額可行性研究」，《不動產證券化理論
與實務學術研討會論文集》，26-42。 

3.姜堯民，黃嘉興（2002），「不動產證券化證券設計」，《不動產證券化理論與實
務學術研討會會論文集》，105-122。 

4.張金鶚、白金安（1992），「不動產證券化與市地開發之研究」，《國立政治大學
學報》，64期，345-414。 

5.張金鶚、翁偉翔、陳明吉（2002），「不動產證券化可行性之研究-需求面分析」，
《不動產證券化理論與實務學術研討會會論文集》，1-25。 

6.陳明吉（2002），「都市更新投資信託可行性之研議及其對房地產參與角色的影
響」，《台灣金融財務季刊》，第三輯第二期，37-60。 

7.謝哲勝、李福隆（2002），「臺灣推動不動產證券化的相關配套措施」，《台灣金
融財務季刊》，第三輯第二期，1-21。 

 
II、書及研究報告 

1.李宜豐（2003），《不動產金融商品-理論與實務-》，初版，臺北：福茂鑑價顧問
公司。 

2.林煜宗(1995)，「臺灣土地銀行導入不動產證券化業務之研究」，臺灣土地銀行
委託。 

3.張金鶚（2003），《房地產投資與市場分析》，初版，臺北：華泰 CH6，pp.155-261。 

4.張金鶚、白金安（1999），《不動產證券化》，三版，臺北：永然出版。 

5.扈企平（2002），《不動產證券化與資本市場美國經驗之研究與對臺灣的政策義
涵》，臺北：中華信用評等出版。 

6.莊孟翰（1998），「商業不動產證券化可行性之研究」，中華民國建築投資商業
同業公會全國聯合會。 

7.陳文達、李阿乙、廖咸興（2002），《資產證券化：理論與實務》，初版，臺北：
智勝文化。 

8.臧大年（1999），《不動產證券化》，初版，臺北：翰蘆圖書。 

9.謝哲勝、陳亭蘭 (2003)，《不動產證券化：法律與制度運作》，初版，臺北：翰
蘆圖書。 



 2

10.謝福源（2002），《金融資產與不動產證券化小百科》，初版，臺北：台灣金融
研訓院。 

 
III、碩士論文 

1.王元城（1990），「不動產證券化應用於更新老舊集合住宅之可行性分析」，中
華大學建築與都市計畫研究所碩士論文。 

2.王俊人（1998），「不動產證券化之研究」，國立中正大學法律學研究所碩士論
文。 

3.白金安（1980），「不動產證券化與市地開發之研究」，國立中興大學都市計劃
研究所碩士論文。 

4.何宗益（2002），「我國不動產投資信託規模經濟之研究」，朝陽科技大學財務
金融系碩士論文。 

5.吳承康（1996），「臺灣發展不動產證券化之研究」，臺灣大學財務金融研究所
碩士論文。 

6.呂姝靜（1998），「資產證券化法制之研究 - 以資產擔保證券為中心」，國立臺
灣大學法律學研究所碩士論文。 

7.李日寶（1996），「不動產證券化與公共建設用地取得：兼論高鐵用地取得之操
作模式」，國立中正大學財務金融研究所碩士論文。 

8.李岳洋（2002），「論不動產證券化制度在我國之建立」，國防管理學院法律研
究所碩士論文。 

9.李昇鑫（2001），「我國實施不動產證券化之探討」，國立臺灣大學財務金融學
研究所碩士論文。 

10.周再發（2001），「休閒不動產業採分時渡假制度經營之可行性分析--理想渡假
村分時渡假制度為例」，淡江大學商管學院高階主管管理碩士學程碩士論文。 

11.林青蓉（2001），「台灣推動金融資產證券化機制之研究」，國防管理學院資源
管理研究所碩士論文。 

12.林秋玟（2000），「不動產投資信託法制化之研究」，中國文化大學法律學研究
所碩士論文。 

13.林富榮（2002），「公有土地最佳組合開發模式之研究」，淡江大學商管學院高
階主管管理碩士學程碩士論文。 

14.林慶賢（2001），「台灣不動產抵押貸款債權證券化之研究」，淡江大學財務金
融學系碩士論文。 

15.邱昭賢（1997），「國內不動產證券化之研究」，東海大學管理研究所碩士論文。 

16.邱輝雄（2002），「目前國內不良債權(NPL)不動產證券化處理之研究」，國立
臺灣大學國際企業學研究所碩士論文。 

17.俞國珠（2001），「大學校院學生宿舍興建有關籌資模式之研究兼論 BOT模式
之可行性」，國立臺灣大學財務金融學研究所碩士論文。 



 3

18.洪秀瑜（2001），「擔保抵押資產信託與不動產證券化在國內之可行性研究」，
國立中山大學財務管理學系研究所碩士論文。 

19.苗致偉（2002），「有價證券私募制度相關法律問題之探析」，國立台北大學法
學系碩士論文。 

20.夏有德（2002），「不動產證券化對不動產投資行為之影響-一個法律經濟學應
用案例的初步分析」，國立臺灣大學建築與城鄉研究所碩士論文。 

21.翁偉翔（2003），「不動產證券化可行性之研究」，國立政治大學地政研究所碩
士論文。 

22.馬玉山（2001），「顧客導向之組織結構變革與經營績效之研究—以台灣建築
投資業之住宅為例」，國立臺灣大學商學研究所碩士論文。 

23.涂秀蕊（1993），「美國不動產投資信託制度之研究」，東吳大學法律研究所碩
士論文。 

24.張義君（2002），「以數值方法評價商業不動產證券化」，國立政治大學財務管
理研究所碩士論文。 

25.梁客川（2003），「不動產證券化之研究：以我國「不動產證券化條例」草案
為中心」，國立政治大學法律系研究所碩士論文。 

26.許錦雲（2002），「不動產證券化制度與會計處理之研究」，國立台北大學會計
學研究所碩士論文。 

27.郭姿伶（1999），「「住宅貸款之提前清償與逾期還款」，國立中正大學財務金
融研究所碩士論文。 

28.陳怡芳（1997），「不動產證券化運用於都市更新之研究」，國立中興大學都市
計畫研究所碩士論文。 

29.陳亭蘭（2002），「不動產證券化法制之研究--兼評不動產證券化條例草案」，
國立中正大學法律學研究所碩士論文。 

30.陳威綸（1999），「土地信託制度與都市更新投資信託制度之比較」，國立臺灣
大學財務金融學研究所碩士論文。 

31.陳昭期（2002），「老人住宅發展趨勢與不動產證券化可行性之研究」，淡江大
學國際貿易學系碩士在職專班碩士論文。 

32.陳美華（1995），「不動產證券化的課稅問題」，國立政治大學財政研究所碩士
論文。 

33.陳高超（2002），「台北捷運聯合開發不動產證券化之可行性研究」，淡江大學
商管學院高階主管管理碩士學程碩士論文。 

34.陳裕文（2002），「金融資產證券化之研究」，輔仁大學法律學研究所碩士論文。 

35.陳端仁（1991），「不動產證券化制度及管理政策之研究」，國立成功大學企業
管理研究所碩士論文。 

36.曾昭萍（1998），「臺灣不動產投資信託管理之研究」，淡江大學/財務金融學系
碩士論文。 



 4

37.楊永和（1999），「台灣不動產證券化可行性之研究」，長榮管理學院經營管理
研究所碩士論文。 

38.楊秀鳳（1990），「投資人於現有稅負下運用不同投資管道投資不動產證券化
商品之最適策略研究 」，逢甲大學土地管理研究所碩士論文。 

39.葉清海（1999），「都市更新投資信託制度與證券投資信託制度之比較」，國立
臺灣大學財務金融學研究所碩士論文。 

40.董家雄（1997），「序列抵押擔保債權證券(CMOs)--結構與風險之研究」，國立
中正大學財務金融學系碩士論文。 

41.鄭惠佳（1997），「不動產抵押貸款債權證券化之研究」，國立中正大學法律研
究所碩士論文。 

42.鄭榮杰（2001），「金融資產證券化推動策略之研究」，國立台北科技大學商業
自動化與管理研究所碩士論文。 

43.顏彩雲（1997），「不動產投資信託制度實施必要配合之週邊環境探討」，臺灣
大學財務金融研究所碩士論文。 

44.顏龍男（2000），「國內資產管理公司(AMC)設立對不動產市場可能影響之研
究」，國立中山大學財務管理學系研究所碩士論文。 

45.蘇哲培（2001），「不動產抵押權證券之風險值評估-比例轉機模型之應用」，朝
陽科技大學財務金融系碩士論文。 

 
IV、研討會 

1. 不動產證券化研討會實錄，行政院經濟建設委員會主辦，91.3.14。 

2. 2002不動產證券化國際論壇，元智大學主辦，91.6.28。 

3. 《不動產證券化理論與實務學術研討會論文集》，住宅學會主辦，91.9.28。 

4. 不動產信託實務及其未來發展研討會，臺灣金融研訓院主辦，92.8.7。 

5. 不動產證券化法制與實務，中華民國信託業商業同業公會主辦，92.9.15。 

 

V、電子報 
1.蘇俊嘉(2002,12)，亞洲零售物業的不動產投資信託模式- 新加坡 CapitaMall 

Trust 為例，中華民國購物中心協會。摘自 
http://www.scdc.org.tw/market/20021203.php 
 

二、英文 

I、Agency and management 

1.Ambrose, B., and Peter Linneman（2001）, “REIT organizational structure and 
operational characteristics,” The Journal of Real Estate Research, Vol. 21, No. 3, 



 5

141-162.  

2.Campell, D. Robert (2002), “Shareholder Wealth Effects in Equity REIT 
Restructuring transactions: Sell-Offs, Mergers and Joint Ventures,” Journal of Real 
Estate Literature, Vol.10, No.2, 205-222. 

3.Campell, D. Robert, Milena Petrova and C. F. Sirmans (2003), “Wealth Effects of 
Diversification and Financial Deal Structuring: Evidence from REIT Property 
Portfolio Acquisitions,” Real Estate Economics, Vol. 31, No.3, 347-366. 

4.Cannon, Ethridge Susanne and Stephen C. Vogt (1995), “REITS and Their 
Management: An Analysis of Organizational Structure, Performance and 
management Compensation,” The Journal of Real Estate Research, Vol.10, No. 3, 
297-317. 

5.Capozza, Dennis R. and Paul J.Seguin 〈2000〉,“Debt, Agency, and Management 
Contracts in REITs: The External Advisor Puzzle,” The Journal of Real Estate 
Finance and Economics, Vol. 20, No. 2, 91- 

6.Fu, Yuming and Lilian K Ng. (2001), “Market efficiency and return statistics: 
Evidence from real-estate and stock markets using a present-value approach,” Real 
Estate Economics, Vol. 29, Iss. 2, p. 227 (24 pages) 

7.Graff, A. Richard (2001), “Economic analysis suggests that REIT investment 
characteristics are not as advertised,” Journal of Real Estate Portfolio management, 
Vol.7, No.2, 99-124. 

8.Howton, D. Shawn and Shelly W Howton (2001),”The wealth effects of REIT 
straight debt offerings,“ Journal of Real Estate Portfolio Management ,Vol. 7,Iss. 2, 
p. 151 (7 pages) 

9.Mueller, R. Glenn (1998),”REIT size and earnings growth: Is bigger better, or a new 
challenge?” Journal of Real Estate Portfolio Management, Vol. 4, Iss.2, p. 149 (9 
pages) 

10.Yang, S. （2001）, “Is bigger better: a reexamination of the scale economies of 
REITs,” Journal of Real Estate Portfolio Management, Vol. 7, No. 1, 67-77 

 
II、Risk and Return 

1.Anderson, I. Randy and Youguo Liang(2001), “Mature and yet imperfect: Real 
estate capital market arbitrage ,” Journal of Real Estate PortfolioManagement, Vol. 
7,  Iss. 3, p. 281 (8 pages) 

2.Benjamin, D. John, G Stacy Sirmans and Emily N Zietz(2001), ”Returns and risk on 
real estate and other investments: More evidence,” Journal of Real Estate Portfolio 
Management , Vol. 7,  Iss. 3, p. 183 (32 pages) 

3.Bond, A. Shaun, G. Andrew Karolyi and Anthony B. Sanders (2003), “International 
Real Estate Returns: A Multifactor, Multicountry Approach,” Real Estate 
Economics, Vol.31, No.3, 481-. 

4.Capozza, Dennis R. and Paul J.Seguin (2003), “Inside Ownership, Risk Sharing and 
Tobin’s q-ratios: Evidence from REITs,” Real Estate Economics, Vol.31, No.3, 
367-404. 

5.Chui, C. W. Andy, Sheridan Titman and K. C. John Wei (2003), “The Cross Section 



 6

of Expected REIT Returns,” Real Estate Economics, Vol.31, No.3, 451-480. 

6.Cooper, Michael, David H. Downs, and Gary A. Patterson (2000), “Asymmetric 
information and the predictability of Real Estate returns,” The Journal of Real 
Estate Finance and Economics, Vol. 20, No. 2, 225-. 

7.Downs, H. David.〈2000〉,“Assessing the Real Estate Pricing Puzzle: A Diagnostic 
Application of the Stochastic Discounting Factor to the Distribution of REIT 
Returns,” The Journal of Real Estate Finance and Economics, Vol. 20, No. 2, 155- 

8.Glasock, John L., Chiuling Lu, and Raymond W. So〈2000〉,“Further Evidence on 
the Integration of REIT, Bond, and Stock Returns,” The Journal of Real Estate 
Finance and Economics, Vol. 20, No. 2, 177- 

9.Han, Jun and Youguo Liang (1995), “The Historical Performance of Real Estate 
Investment Trusts,” The Journal of Real Estate Research, Vol. 10, No.3, 235-262. 

10.Li, Yuming and ko Wang (1995), “The Predictability of REIT Returns and Market 
Segmentation,” The Journal of Real Estate Research, Vol 10.No.4, 471-482. 

11.Liang, Youguo , Willard Mcintosh and James R. Web (1995), “Intertemporal 
Changes in the Riskiness of REITS” The Journal of Real Estate Research, Vol 
10.No.4, 427-443. 

12.Ling, David C., Andy Naranjo, and Michael D. Ryngaert〈2000〉 ,“The 
Predictability of Equity REIT Returns: Time Variation and Economic 
Significance,” The Journal of Real Estate Finance and Economics, Vol. 20, No. 2, 
117-. 

13.Ling, David and Andy Naranjo (2003), “The Dynamics of REIT Capital Flows and 
Returns,” Real Estate Economics, Vol.31, No.3, 405-434. 

14.Liow, Kim-Hiang (2002), “Commercial Real Estate Analysis and Investment,” 
Journal of Property Investment & Finance, Vol. 20, Iss. 3, p. 304 (3 pages) 

15.Mueller, R. Glenn and Randy I Anderson (2002), “The growth and performance of 
international public real estate markets,” Journal of Real Estate Portfolio 
Management, Vol.8, Iss. 4, p. 128 (12 pages) 

16.Sahin, F. Olgun(2003),” Investing in REITs: Real Estate Investment 
Trusts-Revised & Updated Edition,” Journal of Real Estate Literature, Vol. 11, Iss. 
2, p. 221 

17.Seiler, J. Michael, Arjun Chatrath, James R Webb (2001), “Real asset ownership 
and the risk and return to stockholders,” The Journal of Real Estate Research, Vol. 
22, Iss. 1/2, p. 199 (14 pages) 

18.Stevenson, Simon (2002), “Momentum effects and mean reversion in real estate 
securities,” The Journal of Real Estate Research, Vol. 23,  Iss. 1,  p. 47 (18 
pages) 

19.Yamazaki, Ritsuko (2001), “ Empirical testing of real option pricing models using 
land price index in Japan,” Journal of Property Investment & Finance, Vol. 19, Iss. 
1, p. 53 (20 pages) 

 



 7

III、Pricing ,valuation 

1.Anderson, I. Randy, Thomas M Springer (2003), “REIT selection and portfolio 
construction: Using operating efficiency as an indicator of performance”, Journal of 
Real Estate Portfolio Management, Vol. 9,  Iss. 1, p. 17. 

2.Capozza, R. Dennis, and Sohan Lee (1995), “Property type, size and REIT value,” 
The Journal of Real Estate Research, Vol. 10, No. 4,363-380.  

3.Clayton, Jim, Greg MacKinnon (2001), ”The time-varying nature of the link 
between REIT, real estate and financial asset returns”, Journal of Real Estate 
Portfolio Management, Vol. 7, Iss. 1, p. 43. (12 pages) 

4.DeWeese, Gary S.（1998）, “The Role of the Professional Appraiser in REIT 
Valuations,” The Appraisal journal, July, 236-241.  

5.Falzon, Robert （2002）, ”Stock Market Rotations and REIT Valuation,” Prudential 
Real Estate Investors, November. 

6.Graham, M. Carol and John R. Knight （2000）, “Cash Flows vs. Earnings in the 
valuation of Equity REITs,” Journal of Real Estate Portfolio Management, Vol. 6, 
No. 1, 17-25. 

7.He, T. Ling (2000), “Causal Relationships Between Apartment REIT Stock Returns 
and Unsecuritized Residential Real Estate,” Journal of Real Estate Portfolio 
Management, Vol.6, No.4, 365-372. 

8.Kallberg, G. Jarl, Crocker H. Liu and Anand Srinivasan (2003), “Dividend Pricing 
Models and REITs,” Real Estate Economics, Vol.31, No.3, 435-450. 

9.Kuhle, L. James and Jaime R. Alvayay (2000), “The Efficiency of Equity REIT 
Prices,” Journal of Real Estate Portfolio management, Vol.6, No.4, 349-354.  

10.Liang, Youguo and James R. Web (1995), ”Pricing Interest-Rate Risk for Mortgage 
REITs,” The Journal of Real Estate Research, Vol 10.No.4, 461-469. 

11.Ling, C. David, Andy Naranjo (1999), “The integration of commercial real estate 
markets and stock markets”, Real Estate Economics, Vol. 27, Iss. 3, p. 483 (33 
pages) 

12.Pagliari, Jr. L. Joseph and James R. Webb (1995), “ A Fundamental Examination of 
Securitized and Unsecuritized Real Estate,” The Journal of Real Estate Research, 
Vol 10.No.4, 381-426. 

 
IV、law 

1. Campbell, D. Robert, C F Sirmans (2002), “Policy implications of structural 
options in the development of real estate investment trusts in Europe,” Journal of 
Property Investment & Finance, Vol. 20, Iss. 4, p. 388 (18 pages) 

2. Ott, L. Richard, Robert A Van Ness (2002), “An analysis of the impact of the 
Taxpayer Relief Act of 1997 on the valuation of REITs and the adverse selection 
component of the bid/ask spread,” Journal of Real Estate Portfolio Management, 
Vol. 8, Iss. 1, p. 55 (9 pages) 

 



 8

V、Hedge 

1.Bond, T. Michael and James R. Webb (1995), “Real Estate versus Financial Asset 
Returns and Inflation: Can a P* Trading Strategy Improve REIT Investment 
Performance?” The Journal of Real Estate Research, Vol 10.No.3, 327-334. 

2.Liang, Youguo, Arjun Chatrath, and James R. Webb (1996), “Hedged REIT 
Indices,” Journal of Real Estate Literature, Vol 4, 175-184. 

3.Liang, Youguo, Michael J Seiler, Arjun Chatrath (1998), “Are REIT returns 
hedgeable?” The Journal of Real Estate Research, Vol.16, Iss.1; p. 87 (11 pages) 

4.Seiler, J. Michael, James R. Webb and F.C.Neil Myer (1999),  “Diversification 
issues in real estate investment,” Journal of Real Estate Literature, Vol.7, No.2, 
163-179. 

5.Sing, Tien-Foo, Low, Yvonne Swee-Hiang (2000), “The inflation-hedging 
characteristics of real estate and financial assets in Singapore,” Journal of Real 
Estate Portfolio Management, Vol. 6, Iss. 4, p. 373 (13 pages) 

6.Lu, Chiuling, So, W. Raymond (2001), ”The Relationship Between REITs Returns 
and Inflation: A Vector Error Correction Approach,” Review of Quantitative Finance 
and Accounting, Vol. 16, Iss. 2, p. 103 

7.Yobaccio, Elizabeth, Jack H. Rubens and David C. Ketcham (1995), “ The 
Inflation-Hedging Properties of Risk Assets: The Case of REITS,” The Journal of 
Real Estate Research, Vol 10.No.3, 279-296. 

 
VI、Tax 

1. Goolsbee, Austan, Edward Maydew (2002),”Taxes and organizational form: The 
case of REIT spin-offs,” National Tax Journal, Vol. 55, Iss. 3, p. 441 (16 pages) 
  

VII、Others 

1.Below, D. Scott, Joseph K. Kiely and Willard Mcintosh (1995), “An Examination of 
Informed Traders and the Market Microstructure of Real Estate Investment Trusts”, 
The Journal of Real Estate Research, Vol 10.No.3, 335-361. 

2.Brown, T. David and Timothy J. Riddiough (2003), “Financing Choice and Liability 
Structure of real Estate Investment Trusts,” Real Estate Economics, Vol. 31, No.3, 
313-346. 

3.Capozza, Dennis R. and Paul J.Seguin (2003), “Special Issue: Real Estate 
Investment Trusts — Goreword from the Guest Editors,” Real Estate Economics, 
Vol.31, No.3, 305-312. 

4.Chan, Su Han, John Erickson and Ko Wang (2001), “Are Real Estate IPOs a 
Different Species? Evidence from Hong Kong IPOs,”  JRER, Vol.21, No.3, 
201-220. 

5.Chopin C. Marc, Ross N. Dickens and Roger M. Shelor (1995), “ An Empirical 
Examination of Compensation of REIT Managers,” The Journal of Real Estate 
Research, Vol.10 No.3, 263-276. 

6.Corgel, J. B., W. McIntosh and S. H. Ott. (1995), “Real Estate Investment Trusts: A 



 9

Review of the Financial Economics Literature,” Journal of Real Estate Literature, 
Vol.3, No. 1, 13-43 

7.Gentry, M. William, Deen Kemsley and Christopher J. Mayer （2003）, “Dividend 
Taxes and Share Prices: Evidence from Real Estate Investment Trusts,” The journal 
of Finance, Vol. LⅧ, No.1, 261-282.   

8.Ghosh, Chinmoy, Raja Nag, and C.F. Sirmans〈2000〉,“A Test of the Signaling 
Value of IPO Underpricing with REIT IPO-SEO Pairs,” The Journal of Real 
Estate Finance and Economics, Vol. 20, No. 2, 137- 

9.Glasock, John L. and Chinmoy Ghosh 〈2000〉,“Introduction to the Special Issue: 
The Maturation of a Developing Industry─REITs in the 1990s,”The Journal of 
Real Estate Finance and Economics, Vol. 20, No. 2, 87- 

10.Hughes, William T., and Susan M. Wachter〈2000〉,“REIT Economics of Scale: 
Fact or Fiction? Brent W. Ambrose. Steven R. Ehrlich,” The Journal of Real 
Estate Finance and Economics, Vol. 20, No. 2, 213- 

11.McDonald, Cynthia G., Terry D. Nixon, and V. Carlos Slawson Jr〈2000〉,“The 
Changing Asymmetric Information Component of REIT Spreads: A Study of 
Anticipates Announcements,”  The Journal of Real Estate Finance and 
Economics, Vol. 20, No. 2, 195- 

12.Mueller, R. Glenn and Keith R. Pauley  (1995), “ The Effect of Interest-Rate 
movements on Real Estate Investment Trusts,” The Journal of Real Estate 
Research, Vol 10.No.3, 319-325. 

13.Terris, D. Darcey and F. C. Neil Myer (1995), “The Relationship between 
Healthcare REITS and Healthcare Stocks, The Journal of Real Estate Research, 
Vol 10.No.4, 483-494. 

14.Wang, Ko, John Erickson and Su Han Chan (1995), “Does the REIT Stock Market 
Resemble the General Stock Market?” The Journal of Real Estate Research, Vol 
10.No.4, 445-460. 

15.Young, S. Michael (2000), “REIT Property-Type Sector Integration,” Journal of 
Real Estate Research, Vol 19.No.1, 3-21. 

 
VIII、Books 

1.Chan, Su Han, John Erickson and Ko Wang （2003）, Real Estate Investment trust: 
Structure, Performance, and Investment Opportunities, 1st edition, Oxford 
University Press, N.Y., N.Y. 

2.Davidson, Andrew, Anthony Sanders, Lan-Ling Wolff and Anne Cuing (2003), 
Securitizzation Structuring and Investment Analysis, CH 24 “The Role of Real 
Estate Investment Trusts (REITs). 

3..Imperiale, Richard（2002）,J.K. Lasser Pro Real Estate Investment Trusts : new 
strategies for portfolio management, 1st edition, John Wiley and Sons, N.Y., N.Y. 

4.Lizieri, Colin and Charles Ward, Return Distribution in Finance, CH3 “The 
distribution of commercial real estate returns”, 47-74. 

 



 10

三、日文 

1.長場  信夫（2001），《證券化不動產評價  手法  實踐》，一版，東京：日本
經濟新聞社。 

 
四、相關網站 
不動產資訊中心-不動產證券化論壇 http://www.realestate.org.tw/ 
相關法規可參考金融局網站 http://www.boma.gov.tw/ 
信託公會-信託法規 http://www.trust.org.tw/4laws.php 
美國 REIT協會 http://www.nareit.com/home.cfm 
J-REIT  http://www.tse.or.jp/english/cash/reit/qa.html 
台灣金融研訓院最近推出資產證券化季活動，有關不動產證券化的介紹

http://www.tabf.org.tw/tw/se/revise.asp  
 
五、Rating Agencies: 
FitchIBCA  http://www.fitchratings.com/ 
Moody's    http://www.moodys.com 
S & P      http://www.standardpoor.com/ 
 


